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Procès-verbal de la séance régulière du conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse, tenue au 120 rue Principale à 

Saint-Moïse, le 7 avril 2025, à 19h30, sous la présidence de 

Monsieur Patrick Fillion, maire. 

 

Sont présents : Monsieur Nelson Sirois, conseiller # 2 

   Madame Diane Parent, conseillère # 3 

Monsieur Maxime Anctil, conseiller # 4 

Madame Nancy Côté, conseillère # 5 

Madame Guylaine Kenney, conseillère # 6 

    
Sont absents :  conseiller poste #1 : vacant 

 

Secrétaire d’assemblée : Madame Nadine Beaulieu, directrice 

    générale et greffière-trésorière  

 

Formant quorum, l’assemblée est déclarée ouverte par le 

président. 
 

 

 

31-25 ORDRE DU JOUR ET PROCÈS-VERBAL   

  

Il est proposé par Monsieur Nelson Sirois et il est résolu 

d’accepter l’ordre du jour, de laisser ouvert l’item « Divers » et 

d’accepter le procès-verbal du 3 mars 2025. 

  

 

_______________________ 

 Maire  

 

  

 LISTES DES FACTURES   

 

 

                                      SALAIRES et DÉDUCTIONS   

Cotisations de l'employeur             1 418.53     

Conciergerie                770.97     

Administration             4 090.80     

Coordonnateur en loisir             3 228.00     

Eau potable & Aqueduc             2 300.79     

Eau usée & Égout                482.68     

                                 RÉSEAU ROUTIER   

Entretien hiver route Ste-Jeanne             1 890.00     

Commission des Transports                  89.95     

Enlèvement chemin (5/6)           44 014.34     

Essence, huile et diesel                743.90     

                           LOISIR INTERMUNICIPAL   

Téléphone cellulaire                  54.07     

Frais de déplacement janvier-février                  46.80     

                       DIVERS   

Électricité  (éclairage public)                321.54     

Électricité  (eaux usées, route 297)                732.58     

Électricité  (centre municipal, 120 rue Principale)             2 302.94     
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Électricité  (bureau, 117 rue Principale)                678.26     

Électricité  (puit, 54 chemin Kempt)                814.04     

Électricité  (patinoire, 15 rue Fraser)             1 150.43     

Électricité  (garage, 270 route 132)             5 067.49     

Électricité  (réservoir, route de la Montagne)                  42.13     

Électricité (sentiers lumineux)                228.32     

Téléphone  (lignes alarme, eau potable)                133.87     

Téléphone  (cellulaire)                  17.24     

Fond d'information du territoire                  12.00     

Contrat service photocopieur (janvier-février)                814.50     

Frais de poste (journal)                  65.61     

Frais de poste (analyse d'eau potable et usée)                142.60     

Analyse eau potable et eau usée                174.19     

Frais de poste (envoi recommandé vente pour taxes)                  41.49     

Support graphique site internet (janvier-mars)                  86.23     

SAAQ - Immatriculation             2 821.56     

Drone surveillance carrières 2024             5 978.70     

Publication Avis Appel d'of f res-chemin Kempt                502.44     

Adhésion 2025 URLS                 120.00     

Réparation chauf fage bâtiment étang eau usée                809.34     

Redistribution redevances carrière 2024             3 540.09     

Intérêts avances de fonds             2 448.94     

Quote-part MRC 2025           60 856.35     

TECQ- Mise au norme eau usée décomptes   No 29-25            31 860.90     

Don-Polyvalente Sayabec Gratif icats 2024-2025 No 26-25                100.00     

Of f ice d'habitation-contribution municipale    No 21-25             2 112.00     

      183 106.61     

 

 

 

 

32-25           ACCEPTATION DES FACTURES 

 

Il est proposé par Madame Diane Parent, appuyé par Monsieur 

Nelson Sirois et il est résolu que le conseil de la municipalité de 

Saint-Moïse autorise le paiement des factures énumérées 

précédemment, lorsqu’il y aura les crédits nécessaires . 

 

 
_______________________ 

 Maire  

 

 

 

33-25            LOT FABRIQUE 

 

Il est proposé par Monsieur Nelson Sirois, appuyé par 

Monsieur Maxime Anctil et il est résolu que le conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse autorise le paiement de la 

quatrième tranche, au montant de 10 000$, à la Fabrique de 

Saint-Moïse pour l’acquisition d’un lot (résolution 140-22). 

 

 
_______________________ 

 Maire 
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34-25           TERRAIN CAISSE 

 

Il est proposé par Madame Guylaine Kenney, appuyé par 

Monsieur Maxime Anctil et il est résolu que le conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse autorise le paiement de la première 

tranche au montant de 10 000$, à la Caisse Desjardins de Mont-

Joli – Est de la Mitis pour l’acquisition d’un terrain (résolution 
08-24). 

 

 

_______________________ 

 Maire 

 

 

35-25          ÉTAT DES REVENUS ET DES DÉPENSES 

 

 Il est proposé et résolu que le conseil de la municipalité de 

Saint-Moïse accepte le dépôt des états comparatifs des revenus 

et des dépenses. 

  

Au 31 mars 2025  

Revenus de fonctionnement 867 681,69 $ 

Dépenses de fonctionnement 311 739,59 $ 

  

Au 31 mars 2024  

Revenus de fonctionnement 834 613,81 $ 

Dépenses de fonctionnement 308 720,18 $ 

 

______________________ 

 Maire  

 

 

36-25           OBLIGATIONS ET INTÉRÊTS  

                        

Il est proposé par Madame Guylaine Kenney et il est résolu que 

le conseil de la municipalité de Saint-Moïse autorise le premier 

versement des intérêts, au montant de 14 912,78$, pour l’année 

2025 du règlement d’emprunt pour les travaux du chemin 

Kempt. 

 

______________________ 

 Maire  

 

 

37-25          ENTENTE UTILISATION TERRAIN 

 

 Il est proposé et résolu que le conseil de la municipalité de 

Saint-Moïse : 

 

 -Autorise la signature d’une entente pour utiliser le terrain du 

garage municipal pour entreposer temporairement des 

matériaux de bois avec Jocelyn Thibeault, travailleur 

autonome; 

 

 -Nomme comme signataire le maire et la directrice générale. 

 
 

_______________________ 

 Maire 
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38-25          AVIS DE MOTION 

 

Il est proposé par Monsieur Maxime Anctil et résolu qu’un avis 

de motion soit donné afin d’adopter à une prochaine séance 

régulière, le règlement numéro 2025-01. 

 
 

 

 PRÉSENTATION PROJET RÈGLEMENT 

 

Le règlement numéro 2025-01 modifie l’article 7 du règlement 

2024-06 « Taux de taxes 2025 » déterminant le taux pour 

l’année 2025 pour le service de vidange de fosse septique.  

 
 

_______________________ 

 Maire  

 

 

 

39-25            TECQ-EAU USÉE-DÉCOMPTE 

 

Il est proposé par Monsieur Nelson Sirois, appuyé par Madame 

Nancy Côté et résolu que le conseil de la municipalité de Saint-

Moïse autorise le paiement des décomptes suivants pour le 

projet de mise aux normes Eau usée-phase 1 : 

 
 

RPF ltée – exécution travaux #6 35 312,46 $ 

 

 

_______________________ 

 Maire 

 

 

 

40-25 DESJARDINS-THERMOPOMPE 

 

Il est proposé par Madame Guylaine Kenney, appuyé par 

Madame Diane Parent et il est résolu que le conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse accepte la soumission de Decarteq, 

au montant de 9 175,00 $ plus taxes, pour l’installation de 

thermopompe pour le bâtiment de la patinoire. 

 

 

_______________________ 

 Maire 
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41-25           ENTRETIEN RÉSEAU ROUTIER 

 

 Il est proposé et résolu que la municipalité de Saint-Moïse 

autorise : 

 

 - le balayage des rues,  
 -le lignage des rues et des bandes piétonnières, 

 - l’installation de balises sur la rue Principale,  

 -le nivelage des routes non pavées, 

 - l’épandage d’abat-poussière 

 -les réparations de la chaussée pavée et non pavée, 

endommagée par le dégel. 

 

 

______________________ 

 Maire  

 

 

 

42-25          ENTRETIEN VÉHICULE ET ÉQUIPEMENT VOIRIE 

 

Il est proposé et résolu que le conseil de la municipalité de 

Saint-Moïse autorise à faire effectuer la vérification mécanique 

annuelle demandée par la SAAQ, du camion de voirie par un 

vérificateur attitré et l’entretien de début de saison des autres 

véhicules et équipements de la voirie.  

 

 

_______________________ 

 Maire 

 

 

 

43-25          TRAVAUX ENTRETIEN VÉLOROUTE 

                         

Il est proposé par Monsieur Maxime Anctil, appuyé par 

Madame Guylaine Kenney et résolu que le conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse autorise les employés de la 

Véloroute Desjardins de La Matapédia à exécuter des travaux 

d’entretien sur son parcours compris sur son territoire, soit  : 

 

1. la pose, le déplacement, le redressement, le remplacement et 

le nettoyage de panneaux de signalisation à l’effigie de la 

Route verte ou autres panneaux relatifs au cyclisme le long 

de la rue Principale et dans le futur parc intergénérationnel;  

 

2. le traçage de symboles de vélo à la peinture blanche, pour 

indiquer la présence d’une voie cyclable le long de la rue 

Principale; 

 
3. la pose puis l’enlèvement de balises en bordure de la rue 

Principale. 

 

  

_______________________ 

 Maire 
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44-25          ENTRETIEN RÉSEAU AQUEDUC ET ÉGOUT 

 

Il est proposé et résolu unanimement que le conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse autorise : 

 

- les travaux d’entretien sur le réseau d’aqueduc, 

- les travaux d’entretien les bornes d’incendie,  
-le nettoyage du réservoir d’eau potable,  

-l’entretien des pompe/suppresseur à l’eau potable et usée,  

-la calibration des débitmètres,  

-la mesure des boues à l’étang d’eau usée,  

-le nettoyage des égouts pluviaux. 

 

 

_______________________ 

 Maire 

 

 

45-25 OH BUDGET 2025 RÉVISÉ 

                        

 Il est proposé par Madame Nancy Côté, appuyé par Monsieur 
Maxime Anctil et résolu que le conseil de la municipalité de 

Saint-Moïse accepte le budget 2025 révisé #1 de l’OH de Saint-

Moïse qui modifie sa participation à un montant de 2 782,00$. 

 

  

_______________________ 

 Maire 

 

 

46-25 ENTENTE DÉVELOPPEMENT LOCAL  
 
 

Il est proposé par Madame Guylaine Kenney, appuyé par 

Monsieur Nelson Sirois et résolu que le conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse : 

 

1- Confirme une participation financière de 6 013,14$ pour 

l’année 2025 afin de permettre la réalisation de projets 

qui cadrent avec les orientations du Fonds Régions et 

Ruralité (FRR) de la MRC de La Matapédia; 

 

2- Délègue Madame Diane Parent et Monsieur Maxime 

Anctil comme représentants de la municipalité sur le 

conseil d’administration du comité de développement 

l’Association pour l’avenir de Saint-Moïse; 

 
3- Mandate le comité de développement à identifier par 

résolution le ou les projets qui bénéficieront d’une aide 

financière en vertu de l’entente entre la MRC, la 

municipalité et le comité de développement; 

 

4- Autorise Monsieur Patrick Fillion, maire, à signer le 

protocole d’entente avec la MRC et le comité de 

développement. 

 

 

_______________________ 

 Maire  
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 Il est proposé par Madame Guylaine Kenney, appuyé par 

Monsieur Nelson Sirois et résolu que le conseil de la 

municipalité de Saint-Moïse autorise le paiement pour l’entente 

de développement local, soit un montant de 6 013,14$, 
déboursé par la municipalité, ainsi que le montant de 7 215,77$ 

qui sera déboursé par la MRC de La Matapédia, pour l’année 

financière 2025, au comité de développement L’Association 

pour l’avenir de Saint-Moïse. 

 

 

_______________________ 

 Maire 

 

 

 

 

 LEVÉE DE LA SÉANCE 

  

L’ordre du jour étant épuisé, le président de l’assemblée déclare 

la séance levée à 21h10. 

 

 

__________________       ____________________ 

Président            Secrétaire 

 

 

 


